



Portada / Infraestructura /

Silvia Rodríguez
enero 14, 2025 @ 7:29 pm

Transferencias a Pemex y CFE en 2025 equivalen al presupuesto para becas Benito Juárez

Es importante revisar las prioridades presupuestarias para garantizar una distribución más equitativa y eficiente de los recursos públicos, dice el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria.



Foto: especial

En el Presupuesto de Egresos 2025, las transferencias para el sector energético equiparan el gasto previsto para salud, educación y medio ambiente, advirtió el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP).

Las transferencias previstas para Pemex y la CFE representan el 82.4% del presupuesto de IMSS-Bienestar, el 100% de los programas de becas Benito Juárez y tres veces el presupuesto de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

En opinión del CIEP, es importante que se haga una revisión exhaustiva de las prioridades presupuestarias para garantizar una distribución más equitativa y eficiente de los recursos públicos, equilibrando el desarrollo energético sin descuidar el bienestar de la población, garantizando el acceso a servicios de calidad.

En el documento “Presupuesto para Energía 2025. De las propuestas a la asignación”, el CIEP advirtió que si bien se mantiene el fortalecimiento de Pemex y CFE, el presupuesto energético tendría una reducción del 4.6% comparado con lo aprobado para 2024.